



団結・

果敢・

躍動



くまもと

発行 九州旅客鉄道労働組合
熊本地方本部
熊本市中央区南熊本3丁目14番1号
電話 NTT 096-373-8911

発行責任者 濱田 享二
編集責任者 横林 大地
教育広報部

熊本県内各地のメーデーに参加！

4月27日グランメッセで開催された【第95回メーデー熊本県中央祭典】皮切りに、熊本県内各地で開催されました。熊本県中央祭典においては、連合熊本友田会長より2024春闘結果や今後の中小企業交渉への意気込みを述べられ、参集した多くの組合員・家族による【団結がんばろう！】にて祭典は終了しました。

ご参加頂きました組合員・家族の皆さまありがとうございました！



熊本県中央祭典開催風景



人吉球磨地協開催風景



そもそもメーデーとは？

きっかけとなったのは、1886年5月1日アメリカ合衆国において長時間労働に従事していた労働者が【8時間労働】を実現させるために団結して立ち上がり、ストライキを起こしたことが発祥となっています。当時の労働者は、低賃金で1日12時間以上働かされるなど、過酷な労働条件の中におかれていました。

その後、ヨーロッパをはじめ各地にこの波は広がり、パリで開催された第2回国際労働者大会において、8時間労働制実現のデモを行うことが決議され、5月1日を労働運動の日を設定したことが始まりで、労働者が団結して権利を要求する日として、世界的に毎年5月1日がメーデーとされています。